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~Asombrosas declaraciones de Félix Rodríguez, Presidente del C. D 

«Todo presupuesto húélga en el Toledo»~,. 
En esta ronda de informes sobre los clubs toledanos, le corre

ponde el turno al C.D. Toledo, para lo cual nos dirigimOll a su 
Presid_ente, Félix Rodrlguez delCastillo. Nos 80rprendi6 por la 
escasa precisión en las líneas básicas que ser4n 1e11ulda•1 eata 

, falta de claridad es debida a la importancia de lo econ6mlco en 
un club como el Toledo que lucha por no deber dinero a final de 
temporada. Fue descrita someramente la plantllla del primer 
equipo. Y en los últimos retazos de la entrevh1ta sall6 a la luz un 
tema altamente polémico al negar el Presidente toledano la in
formación difundida sobre la Asamblea FutboHstica por la 
'Jrensa nacional. 

EL CASTELLAN0.1 éQué va
loración le merece la temporada 
82-83 para el Toledo?. 

FELIX RODRIGUEZ.1 Ha 
sido una temporada digna; el 
entrenador y los jugadores del 
C.D. Toledo se bati portadO.ex
celentemente, puesto que, a 
pesar de los problemas econó
micos, ellos han estado junto 
a mí. Yo pienso que se pueden 
calificar de m,uy positiva la 
pasada temporada. 

P.: Ha tocado uno de los pun
tos esenciales en la marcha del 
Club, la economía. éCuáles son las 
dificultades económicas y el pre
supuesto para el próximo ejerci
cio?. 

R.1 Dificultades económicas 
tenemos todos los clubs. En 
cuanto al presupuesto, yo no 
he hecho presupuesto porque 
el Toledo no,.lo puede hacer. El 
Toledo sólo tiene la recauda
ción de la taquilla y lo que 
puede dar el bingo. Este dine
ro lo administraremos y lo lle
varemos correctamente. En el 
fútbol salen las cuentas. Todo 
¡Jresupuesto. huelga en el Tole
do. 

P.: éCómo influirá la sustitu
ción del césped por arena en el te
rreno de juego?. 

R:: Hay que partir de que el 
campo no es del C.D.¡y Toledo, 
es del Ayuntamiento y éste es 
quien tiene que preocuparse 
de arreglar ese campo. El Al
calde nos ha dado buenas pa
labras de apoyo, y de consuelo. 
Creemos que estará listo el 
campo para el Trofeo de Fe
rias. Toda esta temporada, por 
lo menos, será de tierra. El 
césped ha pasado a la historia 
del Toledo. 

P.: éPodría realizar un análisis 
de la plantilla y más concretamen
te del equipo que sudará la cami
seta verde?. 

R.: En primer lugar, tfmt>
mos dos porteros, Fernando 
hará la presentación con el 
Atlético Madrileño y con no
sotros. La defensa estará inte
grada por Alfredo, Lolo, Mi
chel, de Paz, un jugador que 
recuperamos, que es Angel 
GarcÍH de la Cruz. 

Necesitamos un par de juga
dores más en la cobertura. La 
media es de lujo, con Rafa, 

• ·El Toledo no votó en 
contra de los 
presupuestos 
federativos 

P.: éPero no es imposible que José Luis y Pagés; también 
un club marche sin un plan econó- necesitamos un par de refuer
mico?. zos para la línea media. En la 

R.1 Bueno, siempre hay una delantera contamos con el 
idea más o menos clara de lo gran fichaje de Serrano, segui
que nos podemos gastar. Yo remos emplenado a Mamerto, 
calculo que con unos cuatro el delantero centro, y teneos la 
~iliones para jugadores y téc- promesa del Atlético de que si 
nicos podemos afrontar la uArroyito» se coloca en un 
temporada. Hay que contar club que no sea de tercera, 
también con los desplaza- éste será el Toledo. El equipo 
mientos, con el material. En 
conjunto necesitamos siete 
millones. · 

Es una buena plantilla con
tando con la base del año pa
)!!ado; todavía no hay que des
cartar a Prisci, si el Atlético no 
estima conveniente el mante
nerlo. 

P.: cExiste algún vículo entre el 
Club colchonero y el Toledo dadas 
la buenas relacio;ies de los últimos 
tiempos?. 

R.: Estamos unidos desde 
hace dos temporadas al Atléti
co, porque existe una comuni
dad de intereses. 
· P.: cA qué se debe esa negativa 

a los presupuestos del 82 y del 83 
en la Asamblea de la Federación 
Española de Fútbol?. 

R.: Nosotros no hemos asis
tido a la Asamblea; somos 
amateurs. En cuanto a esa ne
gativa, no sé de dónde habrá 
podido salir. Nosotros acudi
mos a una reunión de la Fede
ración Castellana, y no nos 
pudimos negar, ni siquiera se 
nos planteó. 

P.: éEs falsa esa noth ia que se 
ha difundio por todos lo medios 
nacionales?. ... 

R.: Es absolutamenfe falsa .. 
Me estoy e."1terando 'ahora 
mismo por su información. Es 
gravísimo, aparte de que yo no 
he leído esta noticia. 

P.: r!Cómo explicaría esta infor
mación? Porque es muy serio que 
si Vds. no acuden ni se niegan, la 
prensa. lo recoja. 

R.: Es un lamentable error, 
que yo no acierto a explicar

''° me. 

P.: Dejando a un lado este te
ma que nos llevaría horas de inter
minable dialéctica de sordos ccuál 
es la expectativa del Presidente 
del Toledo para la temporada en
trante?. 

R.: Las perspectivas son las 
que vayan ocurriendo, pero es

. to depende del grado de asis
tencia del público. 

P.: éNo se tomará alguna medi
da para que el públiéo acuda a ver 
al Toledo?. 

R.: Yo estoy cansado de su
plicar, de hasta ponerme de 
rodillas para que baje la afi
ción al.campo. Si la afición·no 
quiere que haya fútbol toleda
no, no lo habrá. No hay pers
pectivas, porque no hay dine
ro; dependerá de la respuesta 
de mis jugadores y técni~os. 

Felix Rodríguez, presidente del C.D. Toledo. 

La Federación de ciclismo actua 

Oliva y Pardo, 
expedientados 

El Comité de Competición y Disciplina de la Federaci6n Tole
dana de Ciclismo acordó abrir ,expediente a los ciclistas Manuel 
Oliva y Constantino Pardo. El expediente sancion6 con un mee 
de pérdida de licencia a los ciclistas a causa de su negativa a par
ticipar en el equipo toledano en los Juegos de Castilla-La Man
cha. 

mayor compenetración. No cree el 
Presidente que esta medida pueda 
afectar moralmente a los ciclistas, 
pero la Federación ha tenido que 
intervenir para no sentar prece
dente. ' ./ 

P.: cEs segura esta cifra como • 
avance económico del 83-84?. 

R.1 No es segura; nadie ga
rantiza que vayamos a recoger 
esos siete millones. E8 muy 

Seguirán todos los 
directivos 

La mala actuación del equipo 
de ciclismo e~. los Juegos Castella
nos y ese último puestos aún posee 
resonancias. U na posible causa de 
esta pésima clasificación fue la au-. 
sencia de los ciclistas cadetes, Oli
va y Pardo, ya que, a juicio de los 
técnicos y selecionadores, tienen 
categoría suficiente para interve
nir con los juveniles. Pero lo que 
estimaron los técnicos no fue 
!lSeptad~ por los /liclistas que hi
cieron mdos sordos de los avisos 
federativos que recababan sus 
participación. El último comuni
cado de la Federación esiá fecha
do;una semana antes de los Juegos 
de Castilla-La Mancha. Este tele
gr~ma no tendría respuesta, ni si
quiera negativa. 

Imposible nos resultó localizar 
a Oliva y Pardo; podemos apun
tar los motivos aducidos por el pa
dre de uno de los ciclistas ante la 
Federación: No deseaban partici
par pues el kilometraje que debían 
realizar era mayor del que habi
tualmente venían corriendo; tam
'poco estaban de acuerdo con la 
última etapa de los Juegos, por ser 
de una gran extensión. 

Bastante turbio está el asunto, 
pórque poco claras están las aguas 
del ciclismo en estas categorías de 
formación de los futuros rodado
res profesionales. En el fopdo sub
yace un desinterés por lo que de 
deportivo tiene el ciclismo en si y 
un afán, tan desmedido como per
judicial, por los premios metáli
cos. 

dificil saberlo. • · 
P.1 Otro tema candente es el de 

los directivos, équé visión ó im
presión tiene de su Junta Directi-
va?. · 

R.1 N.o tenemos problemas 
con loe directivos. El único es 
que están cansados de traba
jar, y quieren más gente que 
colabore con el. C.D. Toledo; 
eetamos haciendo gestiones 
para incorporar tres o cuatro 
directivoe más. Y a han pasad~ 
loe primeros berrinches y aquí 
todo el mundo de la cara y no 
dimite nadie. 

~J ·QtnsttUnno 

está hecho, independiente
mente delas posibles incorpo
raciones del club madrileño, 
que se estudiarán. Hay que 
apuntar además núestro in
terés por jugadores de la pro
vincia, que siempre tendrán 
las puertas abiertas en el Tole
do. Hay muchos jugadores 
aún indecisos, pero yo les diría 
que el Toledo no engaña a na
die; no tenemos un duro, pero 
si algo prometemos lo cumpli-
remos. 

P.1 ci'io te parece triste que ei 
«Santa» lleve más gente al cam
po?. 

R.: Es tristísimo, pero el 
fútbol en Toledo es un enfer
mo con un cáncer muy gran
de. 

Finalizó diciendo que el día 26 
de este mese,comienza los entrena
mientos, no la presentación oficial 
del equipo, en el campo anexo al 
principal. 

De ahí su sanción, irrevocable, 
que ~parta de la competición por 
u1,1 tiempo a estos dos jóvenes ci
clistas de Ocaña. La Federación 
estaba. capacitada para· obligarles 
a acudir, y ante ese absentismo de 
los ciclistas tuvo que tomar cartas 
en el. ª~?nto. Bueno sería recoger 
la opm10n de ambas partes impli
cadas. Para el Presidente de la Fe
deración, Luis Jiménez Villanue:: 
v.ª• la inclusi~n de ambos depor
tistas beneficmba al combinado 
toledano, dada su pertenencia, co
mo tre o cuatro ciclistas más al 
equipo del Café la EstreJla-Baha
mosntes, lo que redundaría en una 

Es triste comprobar como en es
tos primeros escalones deJ depor,te 
de la bicicleta, se respiran los f i
cios de los profesionales. Lo. que 
no sabemos si realmente es justa 
esta sanción, por su escasa cap~ci
dat..: expeditiva de una acción que 
desmerece los valores del auténti
co deporte. 
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